

2026年1月号
No.16文責:歳田和子

【3学期始まる!!】

新年 おめでとうございます。

2026年の幕が開きました。みなさまは、どんなお正月をお過ごしましたでしょうか?

1月1日は穏やかに晴れて、初詣日和でした。2日は一転、朝から雪が舞い熊本の平地でもうつすらと積もりました。お昼には溶けましたが、雪が降るほど寒い時期となり夏の暑さとの気温差は40°C以上で体が追いついていかないことを実感しています。

さて、1月8日(木)に3学期の始業式を行いました。子どもたちは寒くても元気いっぱい、私たち職員はたくさんの元気をいただきました。

3学期は、1年間のまとめの時期です。4月からできるようになったことをしっかりと記録し次の学年へつなげていきたいと思います。

小学部6年生、中学部3年生、高等部3年生は、新たなステージへ進むための準備期間もあります。入学検査が早い支援学校では、願書提出が始まりました。特に中学部3年生と社会へ巣立つ準備をする高等部3年生は、ドキドキしながらこの時期を過ごすと思いますが、自分を信じて「これまで頑張ってきたこと」をしっかりと發揮してほしいと思います。保護者の皆様にとっても、この時期はわが子のことを心配し、親のほうがハラハラするものですが、子どもたちはきちんと自分の人生を歩んでいきます。子どもたちの「できる!」を信じて応援してまいりたいと思います。



【中学部生徒 門松制作◆】

今年も中学部の子どもたちがステキな門松を作成してくれました。お隣の百花園ゴルフ場の許可をいただき竹の切りだしからはじめました。松・竹・梅を飾り、扇や葉牡丹、パンジーまで色彩豊かです。文字もすばらしい!

出来上がった門松は、百花園ゴルフ場様へお届けし、高等部棟建設の工事現場、正門、玄関等に飾ってくれました。

きっと福の神様が子どもたちを良い方向へと導いてくださると思います。

中学部のみなさん、ありがとうございました。

